
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

令和 4 年 11 月 30 発行 第 336 号 

                     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鉄建 NEWS 

 

昨年は一度も活動できなかったマラソン同好会。 

今年から少しずつ大会も開催されるようになり、ようやく参加できました！ 

今回は 10/2 開催の札幌マラソンの 5 ㎞に挑戦してきました。 

熊出没やコロナの関係で先輩メンバーは 4 年ぶりのマラソン、 

しかも私含め平ＹさんＳ木さん、ゲストのＯ竹さん全員がＮＯ練習という 

強者揃い！！  負傷者がでないか心配です…。 

大会当日、天気・気温ともに丁度よく絶好のマラソン日和。 

走り出しは後方にいましたが、 

徐々にペースをあげて 1.7 ㎞ほどで苦しそうな平Ｙさんを追い抜きます。 

運動習慣のない私は 2 ㎞で限界を迎えそうでしたが、結果は 293 名中 144 位、 

31 分という超平均的なタイムで一度も歩くことなくゴールすることができました✌ 

来年は練習をして 10 ㎞に挑戦しようと思います🔥🔥 

負傷者はでませんでしたが、全員無事に筋肉痛で 3 日ほどまともに歩けませんでした（笑） 

同好会の皆さま、お疲れ様でした！！     札幌支店 草野 華瑠香 

 

 

      

  

  
  

  

    

  

      

を振り返って 
 

建設部編 
平成 5年 1月 15 日に釧路沖地震があった 

その年の 3月に、私は前社名の十勝鋼材に入社。 

建設部加工製品課は私を含めて 6名です。入社直後の加工製品課は地震の復旧工事対応に追われていたのが

すごく印象的で今でも記憶に強く残っています。 

当時の連絡方法は携帯電話が無いので固定電話が基本で、外出時はポケットベルが鳴ったら公衆電話や

お客様の会社の電話を借りて会社へ連絡するのが通常でした。 

書類等もパソコンも無くワープロやカーボン用紙や複写など 

の手書きでの事務作業が主流でした。 

また、鉄筋については納入後のラベル回収も鉄プレートでナマシ線をクリッパーで 

切っておこなっていて、枚数が多い時は手が疲れてガクガクとしました。現在は手で 

ちぎって回収できる材質になりました。提出書類等もアナログで紙提出が主流で現在 

は PDFでメール提出です。現場打ち合わせは、ほとんどが現場へ足を運びましたが、現在は携帯電話やメール

でのやり取りができます。 

色々と昔を振り返ると現在は何をするにも便利でスピーディーな時代ですが、昔は何をするにも時間の流れ

が現在よりゆったりしていて気持ち的にも余裕があったように思えます。入社して 30年間でたくさんの時

代の変化を経験しましたが、この先もさらに時代は常に変化していくと思いますが、時代に乗り遅れな

いようこれからもがんばります。 

建設部・古田勝巳 



★部署・名前 

金属部  布施 哲平 

★特技 

ゴルフで OB を出すこと  

ファぁぁぁぁーーー！！！ 

★おススメのもの 

ソーダストリーム 自宅で炭酸水を作れるソーダメー

カーです。これとヒゲのおじさん(ブラックニッカ)があれ

ば無限にハイボールが飲めますよ！！コロナ禍でお家

飲みが増えていると思いますのでおススメです。 

★部署・名前 

札幌支店 鈴木 麻里子 

★特技 

なんでも早い（食事も早く、 

朝起きてから出掛けるまでの 

準備も誰にも負けないくらい早いです笑） 

★好きなこと 

旅行と推し活！ 16 年間ずっと好きなアーティストの

追っかけをしています。9 月にも 1 年ぶりにあったライブ

ツアーも全て参加しコンプリートしてきました笑いつも道

外でのライブなので、ライブに行きつつ大好きな旅行も

楽しめて一石二鳥です★ 

 
★部署・名前 

札幌支店 樋口 勇輝 

★特技 

将棋・オセロ 

★おススメのもの 

ｺﾞﾙﾌにはまっています。良いスコアを出すことはもちろ

んですが、ドライバーの飛距離を上げる事を今は目標と

しています。最近一緒に回っている方たちに 50 ヤード

以上置いてかれるのはとても悲しいので、頑張って飛ぶ

ように練習します。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

趣味や仕事関連も… 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
紙面の都合上、頂いたすべてをご紹介することが出来ませんでしたが、

他にもたくさんの漢字がありました！ご協力ありがとうございました！ 
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鉄建社員が選んだ 

  今年の漢字 
 今年最も多く選ばれた漢字は 

健・減・楽・新・耐 

          の 5 つでした！ 

 

・コロナに感染したから・コロナに罹り、体調を崩し、病に見舞

われた一年だったから・コロナ環境に飽きてきたから・コロナが

全くなくなることは無いが、旅行やライブ・会食等が復活してき

たから・家族も自分もコロナ陽性になり、家族でコロナに苦しん

だ 1 年だったから              など 

・体のあちこちが痛み出し、健康って大事だなと実感したから 

・家族全員が無病息災、健康だったから 

・体重が減ったから 

・仕事を楽しくできているから・去年、一昨年と比べいろいろな

場所へ出かける機会が多くコロナ渦ではあったが楽しみが多か

ったから 

・今年から新しい部署に異動になり新たな気持ちで始まった一

年だったから・新しい環境だったりいろいろなものを新しく買い替

えたりなど、新しいこと尽くしの一年だったから 

・耐えることが多い一年だったように感じるから     など 

学・移・岳・外・作 
 
・新たな商品に触れる機会が多く、学びの 1 年だったから・仕

事もプライベートも車で移動することが多かったから・たくさん

山に登ったから・例年と比べキャンプ等、外出が増えたため・

今まで作ったことがないものを作ることが多い一年だったから 

 

 

趣味や仕事関連も… 

 

コロナ関係の漢字も… 

 罹・病・飽・復・陽 
 


